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◆ 議題の趣旨 ◆◆ 議題の趣旨 ◆◆ 議題の趣旨 ◆◆ 議題の趣旨 ◆

市民体育館を整備するにあたり策定した基本構想（案）に対する各種団体か

らの意見やパブリックコメントがまとまったので，それらの意見に対する対応

を確認し，基本構想をとりまとめました。

◆ 協議の結果 ◆◆ 協議の結果 ◆◆ 協議の結果 ◆◆ 協議の結果 ◆

原案については了承されました。

◆ おもな発言 ◆◆ おもな発言 ◆◆ おもな発言 ◆◆ おもな発言 ◆

■妹尾生涯学習部長

市民体育館の基本構想（案）について，利用団体，周辺町会，競技団体に対

する説明会を開催し，意見や要望をいただいた。

またこの間，パブリックコメントも実施し，市の考え方をとりまとめたので，

基本構想を成案化して 7 月 23 日に総務常任委員会に報告し，基本計画の策定

に移っていくこととしたい。

■西尾市長

武道協会から，第 2・第 3 体育館の間の壁を撤去し，可動壁として改修して

欲しいとの要望が出ているが，可能なのか。

■西田スポーツ振興課長

耐震診断の結果次第だが，撤去できる可能性もある。

■西尾市長

体育協会加盟団体から，地下駐車場を整備するべきとの意見が出ているが，

事業費にかなりの違いが出るのか。
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■大島施設課長

地下駐車場の事業費は地上型より大幅に膨らんでしまう。また，当該地は軟

弱地盤のため特別な対策が必要になる。

■小柏副市長

バス駐車場の確保を検討して欲しいとの要望が出ているが，どのように考え

ているのか。

■妹尾生涯学習部長

現地は狭隘で対応が出来ないことから，近隣の公共施設などの駐車場を活用

し，対応したいと考えている。

■西尾市長

各団体の事務室を確保して欲しいとの要望が出ているが，どの程度必要なの

か。

■妹尾生涯学習部長

全ての団体分を用意することは難しい。せめて総括的な団体の事務局分を確

保出来ないかとの要望である。

■西尾市長

競技団体から，更衣室や会議室を確保して欲しいとの要望が出ているが，ど

のように考えているのか。メインアリーナを使っているときにサブアリーナを

間仕切りして会議室とするとか，現在の会議室を使うなどは考えられないか。

■西田スポーツ振興課長

作戦会議などもやる。また，使いやすさも問題になる。

■妹尾生涯学習部長

基本計画を作るなかで整理していきたい。

■谷澤副市長

アスベストについて意見が出ているが，アスベストは使っているのか。

■西田スポーツ振興課長

建築基準法で規制している建材は市民体育館では使っていない。

■西尾市長

パブリックコメントのなかで，駐車場について意見が出ているが，イベント

の閉会時などは一斉に車が出ようとするため，渋滞が生じる。出口を増やす，

あるいは先払いにするなど何らかの対策が必要だが，どのように考えているの

か。

■妹尾生涯学習部長

基本計画を作るなかで整理していきたい。
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■小柏副市長

基本計画はどのような業者に委託する予定なのか。基本設計はプロポーザル

になるのか。

■妹尾生涯学習部長

基本計画については，基本的には設計を担当する業者を対象とし，一般競争

入札で委託先を決定したいと考えている。基本構想を承認いただければ来月に

も業者選定を行いたい。また，基本設計はプロポーザルで行いたいと考えてい

る。

■西尾市長

基本設計をプロポーザルにすると，基本計画を受託した業者が有利になるの

ではないか。

■小柏副市長

基本設計のプロポーザルには，基本計画を受託した業者は参加できないよう

にするべきではないか。

■妹尾生涯学習部長

基本計画はオープンにするので，有利不利はないと考えている。

■西田スポーツ振興課長

基本計画を受託した業者が基本設計に参加できないとした場合，基本計画に

多くの業者が参加しない可能性がある。

■妹尾生涯学習部長

対象業者についてはもう少し検討することとしたい。

基本構想については修正なしで成案化したいと思うがよろしいか。

■小柏副市長

基本構想（案）は，総務常任委員会に諮ったのか。

■妹尾生涯学習部長

委員会に諮って意見をいただいたが，構想は修正することなく原案のまま成

案化したいと考えている。

■小柏副市長

その旨，正副委員長には報告して貰いたい。

■西尾市長

基本計画の段階で設備や機能について色々意見が出る。早めに進めていかな

いと時間がなくなる。
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■谷澤副市長

都市公園の整理についてはどのようになっているのか。

■秋田土木部長

現在の建設スケジュールでは，都市計画の変更が平成 24年の 9月～ 10月の

予定となっているが，基本計画が今年度中に出来るのであれば，都市計画の変

更は平成 23年の 9月～ 10月にした方が良いと考える。

■西尾市長

原案については了承した。

◆ 報告の概要 ◆◆ 報告の概要 ◆◆ 報告の概要 ◆◆ 報告の概要 ◆

函館市に医学部を設置する可能性について検討するにあたり，幅広く意見交

換を行うため有識者 10名で組織する懇話会を設置し，7月 18日に第 1回の懇

話会を開催することをはじめ，検討を必要とする事項の整理や基本的な要件，

経費などについて調査検討を行う委託調査を実施することについて報告があり

ました。

報 告 医学部設置可能性の検討の進め方について
◎対 応 小野企画部計画推進室長


